

Kalt geschasst

Lange Zeit mein Bestes gegeben,
Nie um eine Antwort verlegen,
Immer bereit, auch Neues zu lernen,
Mich von meiner Komfortzone zu entfernen.

Nach der besten Lösung für viele Probleme gesucht,
Oft den komplizierten Weg verflucht,
Strukturen auf- und abgebrochen,
Und manchmal auch zu viel versprochen.

Versucht, mich gänzlich anzupassen,
Komplikationen beherzt anzufassen,
Immer in dem Glauben, es richtig zu machen,
Kümmerte ich mich um meine Sachen.

Doch für mich völlig unerwartet,
Aber anscheinend doch wohl abgekartet,
Und so, dass die ganze Zeit verblasst,
Wurde ich völlig kalt geschasst!

©Thorsten Trautmann

Münster, 19.09.2022

